



**Escuela N° 4-228
"Ing. Eugenio Izsaky"**

Uriburu N° 963 Malargüe – Mendoza



Malargüe, Mendoza, 07 de junio de 2022

Senadora Provincial

Jesica Laferte

S // D:

El Equipo Directivo de la Escuela N°4-228 Ing. Eugenio Izsaky, se dirige a Ud. y por su digno intermedio al Poder Ejecutivo en representación de toda la comunidad educativa, a los efectos de solicitar tenga a bien realizar los trámites pertinentes para que el terreno donado a la construcción de la escuela quede definitivamente para DGE. El proyecto de Ley ya fue aprobado en Diputados y Senadores siendo Ley 9358, por lo que es muy importante que se avance en ese paso para la pronta construcción.

Al día de la fecha funcionamos en una casa adaptada, con una matrícula de 248 alumnos. Las instalaciones las mantenemos de la mano de infraestructura de DGE y con los recursos de Programa 39, todo en condiciones para el bienestar y seguridad de alumnos, docentes y no docentes. Tenemos el taller formativo que alquila DGE a 4 cuadras de la institución. Ante la falta de edificio nos encontramos con problemas de diferentes índoles a saber:

- Todos los años más de 300 alumnos egresados de escuelas primarias eligen como primera opción nuestra institución y sólo 54 pueden ingresar.
- Al ser los espacios de las aulas justos para el cursado, se nos dificulta la organización para que los alumnos puedan concurrir en contraturno a sus cursadas y a espacios de tutorías.
- No contamos con sala de informática, audiovisual, ni laboratorio. Muy necesario para el perfil de nuestros egresados.

- No se pueden hacer proyectos para solicitar maquinaria o herramientas de gran tamaño en Crédito Fiscal, debido a no poder tener el espacio para la instalación de los mismos, causa que nos excluye de proyectos de beneficio nacional o provincial.
- Los alumnos no cuentan con un espacio deportivo que permita generar diversas actividades de pertenencia a la institución.
- Los alumnos no poseen patio, causa que dificulta los recreos, los actos escolares, actividades grupales, etc.

Y siempre es el mismo motivo, no poseer edificio propio.

Vale destacar que nuestros egresados obtienen el título de "TÉCNICO EN EQUIPOS E INSTALACIONES ELECTROMECÁNICAS".

Con el transcurso de los años, la cantidad de alumnos se ha visto incrementada, en parte al prestigio ganado por el establecimiento y en parte a la demanda de técnicos electromecánicos por parte del sector industrial de Malargüe. La escuela siempre se ha destacado por sus proyectos socio-comunitarios, innovación, muestra de trabajos a través de la EXPOTEC, nivel educativo, participación en todos los programas nacionales y provinciales a su alcance y articulación y trabajo en red con otras instituciones.

Expresado lo anterior, quedamos a su disposición y en nombre de toda la comunidad educativa esperamos se comprenda la situación en que se encuentra nuestra escuela.

Agradeceremos la intervención y colaboración desde su rol.

Atte

DIRECCIÓN GENERAL DE ESCUELAS
DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN TÉCNICA Y TRABAJO
ESC. N° 4-223 "EUGENIO IZSÁY"
TÉCNICA ELECTROMECÁNICA MALARGÜE

Prof. SILVANA LORENA MORALES
DIRECTORA
ESC. N° 4-223 "Ing. EUGENIO IZSÁY"